

INFORMACIÓN PARA LA PRENSA

KEUCO AXESS, Design by Studio F. A. Porsche

La accesibilidad en el baño nunca había sido tan bella

Cuando Studio F. A. Porsche diseña productos de baño accesibles para KEUCO, el resultado es algo único: Aquí es donde la ingeniería alemana se une al diseño interior de primera calidad.

Lo que llama la atención de toda la serie adaptada a personas con discapacidad KEUCO AXESS, Design by Studio F. A. Porsche, son las líneas claras de todos los productos, desde el asidero plegable, pasando por el sistema de barandillas para la ducha y los asideros, hasta el taburete. El diseño reducido, centrado en lo esencial, combina la estética y la funcionalidad adaptada a personas con discapacidad de forma elegante e innovadora. Al mismo tiempo, las funcionalidades especiales no son inmediatamente evidentes. Los amantes del diseño que quieran ver la accesibilidad integrada en el baño se sorprenderán: Productos de aspecto minimalista: diseño que inspira.

El buen diseño debe ser honesto

«Nuestro deseo era satisfacer las más altas exigencias estéticas y, al mismo tiempo, integrar las necesidades específicas de un sistema de baño adaptado a personas con discapacidad. Queríamos desarrollar productos de baño adaptados a personas discapacitadas desde un ángulo completamente nuevo. En formas muy claras, estéticas, atemporales, percibidas permanentemente como bellas, incluso dentro de muchos años. Independientemente del espíritu de la época y de las tendencias y, al mismo tiempo, más allá de todo lo conocido hasta ahora. Con la aspiración de conseguir algo especial hasta el más mínimo detalle y hacerlo técnicamente posible. Con ingeniería alemana y de la más alta calidad en todos los aspectos en su aplicación». Christian Schwamkrug, director de diseño de Studio F. A. Porsche.

INFORMACIÓN PARA LA PRENSA

La accesibilidad se une al diseño: para baños de alta calidad en edificios comerciales y privados.

KEUCO AXESS, Design by Studio F. A. Porsche, está diseñado para baños adaptados a personas discapacitadas en edificios comerciales y privados, por ejemplo, en instalaciones sanitarias de alta calidad como clínicas y residencias de ancianos, en hoteles y en el hogar. KEUCO AXESS es un concepto sostenible y generacional fabricado con materiales de alta calidad en un diseño bello y atemporal. KEUCO AXESS es sinónimo de un uso cómodo y seguro de todas las zonas del baño, no solo para las personas mayores, las que necesitan cuidados o las que tienen una discapacidad física, sino para todas las generaciones. Los detalles inteligentes favorecen la independencia y la autonomía en el baño; todas las personas y grupos de edad pueden beneficiarse de las funcionalidades que mejoran el confort. Lo que es útil para una persona es una comodidad adicional para otra, como la posibilidad de ducharse sentado.

Un baño adaptado a personas discapacitadas aporta muchas ventajas, independientemente de la edad y la constitución física. Un baño sin barreras proporciona una habitabilidad y una calidad de vida especiales, es cómodo, está orientado al futuro y, gracias al diseño único de KEUCO AXESS, Design by Studio F. A. Porsche, también es muy atractivo visualmente. Esto convierte los baños adaptados a personas discapacitadas en baños para personas de todas las edades y para todas las situaciones de la vida. Por ello, cada vez más propietarios de edificios del sector comercial, arquitectos y planificadores, así como particulares que están renovando o reformando sus inmuebles, optan ya por soluciones sin barreras. No solo aumentan el confort y la seguridad en el baño, sino también el valor de una vivienda, y gracias al diseño único de KEUCO AXESS, aún más.

INFORMACIÓN PARA LA PRENSA

Elegante en la pared: Un asidero plegable como ningún otro

¿Quién dice que el buen diseño no puede aplicarse a los asideros plegables? Studio F. A. Porsche ha desarrollado con KEUCO una solución única y sorprendentemente bella: el punto culminante especial de la gama KEUCO AXESS adaptada a personas con discapacidad. El asidero plegable, de gran atractivo visual, queda excepcionalmente plano contra la pared tras plegarse. Plegado elegantemente contra la pared de esta manera, no se parece en nada a los asideros plegables conocidos hasta ahora, e incluso apenas se reconoce como tal.

Incluso estando desplegado, el asidero plegable KEUCO AXESS es una solución bella y elegante, disponible en tres acabados: cromo, negro mate o aluminio cromado. Dependiendo de la superficie, está integrado sin fisuras un inserto de plástico de fácil agarre en blanco o negro. Gracias a su fina estructura, el plástico es especialmente fácil de agarrar y evita que se resbale al apoyarse o sujetarse. A juego con el diseño del color, el portarrollos opcional y reequipable tiene un freno de rodillos blanco o negro.

Dos diferentes profundidades de 700 y 850 mm proporcionan una seguridad y un apoyo perfectos. En la profundidad mayor, el asidero plegable también es adecuado para los WC más grandes con acceso para sillas de ruedas. El mando a distancia para descarga WC, opcional y reequipable, se integra estéticamente en el mango y es compatible por Bluetooth con las cisternas de los fabricantes habituales.

A pesar del diseño reducido, la estabilidad está garantizada y probada con una capacidad de carga de 115 kg: Los asideros plegables KEUCO AXESS han sido probados por una organización de inspección TÜV y certificados según la norma DIN.

INFORMACIÓN PARA LA PRENSA

El sistema de barandillas: diseño bello que proporciona apoyo al mismo tiempo.

Las barandillas y los asideros de la gama KEUCO AXESS se caracterizan por su diseño reducido. La versátil gama proporciona apoyo y seguridad en la ducha y la bañera, en el lavabo y en el WC. A pesar de su apariencia ligera y elegante, proporcionan una gran estabilidad al sujetarse y apoyarse. El diseño también impresiona por su alta calidad ergonómica.

En la parte delantera, el diseño de las superficies de agarre se mantiene en la banda rectangular, con superficies planas y bordes precisos. En la parte trasera, el sistema de barandillas/agarre y los asideros tienen una forma ergonómica en semicírculo para garantizar un agarre óptimo. El dorso ovalado y redondeado se adapta perfectamente a la mano al agarrarlo y tiene la ventaja de que apenas se tiene que ejercer fuerza al sujetarlo. Esto garantiza un agarre seguro y una sujeción fiable.

Las discretas fijaciones a la pared del sistema de barandillas y los asideros acentúan el diseño claro y reducido, pero al mismo tiempo ofrecen suficiente estabilidad para crear un espacio adaptado a personas discapacitadas. La gama de asideros KEUCO AXESS incluye varias longitudes entre 400 y 1000 mm.

En la ducha, el sistema de barandillas puede adaptarse con flexibilidad a las condiciones locales. La barra de ducha también sirve como asidero estable y proporciona una sensación de seguridad en todo momento. El soporte para ducha teléfono puede desbloquearse y moverse hacia arriba o hacia abajo simplemente presionando la parte trasera con una mano. La ducha también se puede girar a la izquierda y a la derecha en el soporte sin ningún límite y se puede inclinar hacia arriba y hacia abajo en varias posiciones.

INFORMACIÓN PARA LA PRENSA

Seguro, bonito y cómodo: asiento móvil en el baño

Un asiento supone un plus de comodidad en el baño. En particular, ducharse sentado es muy cómodo y seguro. Con el taburete móvil KEUCO AXESS, KEUCO amplía su gama de asientos.

El diseño del taburete KEUCO AXESS, Design by Studio F. A. Porsche, responde a una alta exigencia: ser lo más reducido, seguro y cómodo posible. Con un diseño arquetípico y atemporal, el elegante taburete ocupa poco espacio en el baño y encaja en cualquier rincón. Con una capacidad de carga de 150 kg, el taburete KEUCO AXESS se puede usar tanto en áreas privadas como públicas. El taburete se puede cambiar de posición fácilmente con una mano y, al mismo tiempo, es especialmente estable y resistente. Las discretas patas orientadas hacia el exterior con pies antideslizantes le proporcionan una base firme y segura.

La superficie con rugosidad suave y antideslizante del asiento tiene un tacto agradable y es fácil de limpiar. El pequeño orificio en el centro del asiento, ligeramente curvado hacia el interior, permite que el agua se escurra directamente al ducharse. Con una superficie de asiento blanca o negra, el taburete móvil puede integrarse armoniosamente en la zona de baño o ducha. Con la superficie de asiento blanca, puede elegir entre cromo o aluminio para las patas; con la superficie negra, las patas también son de color negro. Todas las versiones son resistentes, duraderas y fáciles de cuidar.

INFORMACIÓN PARA LA PRENSA

Seguridad (de estilo) y accesibilidad también en el entorno profesional de hospitales y residencias de ancianos

Para las personas que necesitan cuidados, el acceso a las zonas de baño individuales puede ser difícil o incluso imposible sin asistencia. Sin embargo, para todas las personas y grupos de edad, el deseo de independencia y autonomía en el baño tiene una gran importancia en el mantenimiento de la calidad de vida.

La asistencia del personal sanitario puede complementarse de forma óptima en el baño con KEUCO AXESS. De este modo, la serie de baño accesible de KEUCO, de adaptación flexible, permite un alto grado de independencia para los usuarios y facilita el trabajo diario del personal sanitario. Lo ideal es que un baño adaptado a personas discapacitadas diseñado con KEUCO AXESS esté concebido de forma que las personas puedan utilizarlo sin ayuda, tanto si se trata de personas con discapacidades motrices como de personas con poca fuerza o usuarios con deficiencias cognitivas y problemas de coordinación. KEUCO AXESS combina el confort adaptado a personas discapacitadas con un alto grado de estética. Además, las formas y los materiales cumplen con los más altos estándares de higiene y facilidad de cuidado, incluso en el área de servicios opcionales.

Andreas Lohmann, director de Gestión Inmobiliaria de KEUCO: «KEUCO AXESS cierra una brecha real. Productos para el diseño de baños adaptados a personas discapacitadas que no lo parecen. Un sistema profesional flexible y estético. Bien pensado y elegante».

INFORMACIÓN PARA LA PRENSA

Perfectamente combinable con las griferías IXMO y los accesorios de KEUCO

Los productos KEUCO AXESS se adaptan perfectamente a las griferías IXMO de KEUCO. La roseta puede combinarse en forma redonda o cuadrada. En la ducha, los cabezales y las duchas teléfono pueden combinarse individualmente.

Gracias a la combinación de funciones con un aspecto minimalista, la serie de griferías IXMO de KEUCO goza de gran popularidad entre los amantes del diseño y los profesionales sanitarios. Las griferías IXMO están disponibles para todas las áreas del baño: lavabo, ducha, bañera y bidé. IXMO significa «x posibilidades» y promete: variedad de diseños y libertad de planificación, estética y fácil cuidado, instalación rápida y económica.

La serie KEUCO AXESS para personas discapacitadas también puede combinarse perfectamente con diversas series de accesorios de KEUCO, como la serie PLAN o la serie REVA. Varios modelos de repisas para ducha de KEUCO facilitan el manejo y, junto con un cómodo asiento de KEUCO, aportan un verdadero placer en la ducha.

Con la serie KEUCO AXESS, en combinación con las griferías IXMO y los accesorios de KEUCO, se puede transformar cualquier cuarto de baño de edificios comerciales y privados en un lugar de bienestar elegante y adaptado a personas discapacitadas.

INFORMACIÓN PARA LA PRENSA

PRESS PICTURES:



KEUCO_AXESS_1.jpg



KEUCO_AXESS_2.jpg



KEUCO_AXESS_3.jpg



KEUCO_AXESS_4.jpg



KEUCO_AXESS_5.jpg

KEUCO AXESS, Design by Studio F. A. Porsche – La accesibilidad en el baño nunca había sido tan bella.



KEUCO_AXESS_6.jpg



KEUCO_AXESS_7.jpg



KEUCO_AXESS_8.jpg



KEUCO_AXESS_9.jpg

Asidero plegable con diseño: Studio F. A. Porsche ha diseñado el asidero plegable KEUCO AXESS con una elegancia llamativa.

INFORMACIÓN PARA LA PRENSA



KEUCO_AXESS_10.jpg



KEUCO_AXESS_11.jpg



KEUCO_AXESS_12.jpg



KEUCO_AXESS_13.jpg

Tecnología sofisticada: Al plegarse, los perfiles del asidero plegable se separan. El resultado es un aspecto único, plano, elegante y casi escultural en la pared.



KEUCO_AXESS_14.jpg



KEUCO_AXESS_15.jpg

Opcional y reequipable: Portarrollos y mando a distancia para descarga WC.



KEUCO_AXESS_16.jpg



KEUCO_AXESS_17.jpg

Sistema de barandillas KEUCO AXESS: Apoya, transmite seguridad y, de este modo, aumenta la calidad de vida. Las barandillas KEUCO AXESS pueden adaptarse perfectamente a las condiciones locales de la ducha como solución de pared o de esquina.

INFORMACIÓN PARA LA PRENSA



KEUCO_AXESS_18.jpg



KEUCO_AXESS_19.jpg

Diseño exquisito: la gran comodidad de agarre —plana en la parte delantera, con forma de semicírculo en la trasera— y la fijación estable están en armonía estética y funcional.



KEUCO_AXESS_20.jpg



KEUCO_AXESS_21.jpg



KEUCO_AXESS_22.jpg

El diseño del taburete KEUCO AXESS, Design by Studio F. A. Porsche, responde a una alta exigencia: ser lo más reducido, seguro y cómodo posible.

INFORMACIÓN PARA LA PRENSA

Sobre KEUCO

KEUCO GmbH & Co. KG es un proveedor integral de equipamiento de baño de alta calidad que opera a escala internacional. KEUCO ofrece una amplia gama de griferías, accesorios, armarios con espejos, luz y espejos, lavabos y muebles de baño «made in Germany». El diseño y la función juegan un papel decisivo en KEUCO. Con productos perfectamente elaborados se pretende combinar formas estéticas con funcionalidades prácticas. Un objetivo que se tiene en cuenta sistemáticamente desde la idea inicial hasta la puesta en práctica. La cooperación con diseñadores tiene una larga tradición en KEUCO. La empresa es de propiedad familiar desde su fundación en 1953 y tiene su sede en Hemer, Westfalia.

STUDIO F. A. PORSCHE - timeless design for eternity

As a premium design agency, Studio F. A. Porsche designs products for customers around the globe, turns brands into experiences and brings the highest demands into perfect form.

In 1972, Ferdinand Alexander Porsche who designed the iconic Porsche 911 back in 1963 founded his own studio for product design. To this day, Studio F. A. Porsche follows the design principles and philosophy its founder.

Innovation, durability, the highest quality of materials and an aesthetic, as puristic as elegant are forming the strong foundation for the success of Studio F. A. Porsche. Yesterday, today, tomorrow.